

Rotary



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2019-2020年度 第21週報 No. 2095 2019年(令和元年)11月29日 第2095回 例会記録 12月6日発行

## 本日〈12月6日〉のプログラム

- ◆齊唱 「君が代」「奉仕の理想」
- ◆献立 味噌カツ御膳
- ◆卓話 「脳科学の観点から考察する中高年のモテ術と、  
これからの若者との接し方」  
フリーライター 山田ゴメス 様  
(紹介者 加野 亮一 会員)

「**本日のBGM**」  
アルバム「JAZZ BALLADE IN THE NIGHT」より



写真提供 小池 将夫

## 夜間例会

## 司会

田口健太郎 副幹事

## 出席報告

森永 健 出席委員長

## 点鐘

白鳥 厚夫 会長

## 齊唱

「手に手つないで」  
ソングリーダー 加野 亮一 会員

会員総数	53名	(34+19)名
出席会員数	33名	(21+12)名
出席率	71.74%	
ゲスト	4名	ビジター 0名
前回補正後	89.58%	前々回補正後 84.44%

## ゲスト紹介

鈴木 一男 様 (OWOP協会 会長)  
藤倉 隆彦 様 (OWOP協会 副会長)  
姫田 憲尚 様 (OWOP協会 副会長)  
バンダーラ 様 (スリランカ・コーディネーター)



2019-2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マロニー



## 第2590地区 ガバナー 轟 淳次

会長	白鳥 厚夫	会計	白井 康夫
会長エレクト	山本 芳弘	副会計	渡邊 淳
副会長	小山 市康	S A A	友添辰哉
副会長	飯田 泰之	副S A A	金森欣一
幹事	田中 龍太郎	副S A A	伊東英紀
副幹事	田口 健太郎	クラブ会報	中野真理

## スマイルボックス 金森 欣一 副SAA

白鳥厚夫君 OWOP協会 鈴木一男会長、藤倉さん、姫田さん、バンダーラさん、ようこそいらっしゃいました。ごゆるりと！

石川正三君 鈴木さん、おめでとうございます。藤倉さん、姫田さん、それにバンダーラさん、ようこそ・・・。

青柳 紀君 先日のチャリティーゴルフコンペにご参加の皆様、ありがとうございました。お蔭様で大盛況でした。次回もよろしくお願ひ申し上げます。

吉田隆男君 OWOP協会会長、本日はようこそいらっしゃいました。

山本 登君 遅刻。ご容赦！

河野明光君 鈴木会長の卒寿を心よりお祝い申し上げます。

加藤仁昭君 鈴木一男さん、卒寿おめでとうございます。これからもお元気でご活躍下さい。

飯田泰之君 OWOP協会 鈴木一男様、ようこそいらっしゃいました。

茂木知子さん 1. ワンコは飼い主に似る・・・友添氏が小学生の頃飼っていたワンコは成長するに従い段々狂暴になり、成長すると手が付けられなくなつたそうです。2. 友人A氏のこと・・・夜の奉仕活動は熱心だが昼間の奉仕活動には姿を見せないそうです。

加野亮一君 OWOP協会の鈴木会長、お元気な顔が見られて嬉しいです。

北村大輔君 ①花植え間に合わせずみません。次回はかなり早く行きますね。②河野さん、先日はありがとうございました。

11月29日	11件	22,000円
本年度累計		944,500円
年度目標進捗状況		-8%

## 『OWOP協会 鈴木一男会長の卒寿を祝う会』

司会進行・・・河野 明光 会員

## ■OWOP協会 鈴木一男会長登壇・花束贈呈



## ■祝辞 白鳥 厚夫 会長



鈴木一男様の卒寿のお祝いを一言述べさせて頂きます。

OWOP協会 鈴木会長の実績は、皆様ご存知の様に30年以上前から変わらずにスリランカへ井戸・トイレ・幼稚園の寄贈をされてきましたことです。

井戸1本で周りの5世帯から12世帯分、1世帯で5人位暮らしていますので25人から60人の生活が助かることになるわけです。しかしその偉業をなさった根底には、鈴木会長の強い精神力があつたと信じています。

鈴木会長の印象は数々ありますが 神奈川東ロータリークラブの例会にて、スリランカのNGOであるアリヤラトネ博士が主催するサルボダヤ会をお招きした時、アリ博士の通訳をスムーズになさつたことです。私は何と凄いスーパー爺さんだらうと驚きました。

また、スリランカにおいて政治家であるサンパスさんや、特にスザンタさんに毅然とした態度で、「我々を選挙活動の応援団として取り扱わないでくれ」と訴えたことです。鈴木さんのお体は、一人で歩けない状態でした。しかし、精神はしっかりといらしてスリランカの政治家を始め周りの取り巻きの人へもきちんと英語で指図をされていました。まさにOWOPを率いる司令官だな、と感じました。また、藤倉さんを始め立派な後継者もいらっしゃいます。

以上鈴木会長を誉めたまわりがないですが、日本の財産・スーパー爺さんの90歳の卒寿を、心からお祝い申し上げると同時に、これからもスーパー爺さんぶりをますます發揮して頂くことをお祈りして、私の感謝の言葉とさせて頂きます。

## ■記念品贈呈・寄付金贈呈



■乾杯発声 小池 將夫 会員



■OWOP協会 副会長 藤倉隆彦氏による活動報



■OWOP協会 会長 鈴木一男氏 ご挨拶



■中締め挨拶 吉田 隆男 会員



■歓談



—スリランカ支援を巡るOWOP協会 鈴木会長とクラブとの関係—

平成11年（1999年）6月11日

鈴木会長がクラブに初めて登場、「スリランカに幼稚園と井戸を・・・」と訴えた卓話が感動を呼び、その場で6万円余りの資金が集まった。

平成11年秋

その募金による寄贈井戸第1号が現地に誕生  
井戸の横に建てられた石碑に漢字で「感謝の言葉」が彫られ、それがスリランカ支援に拍車をかけることになった。

平成13年（2001年）5月7日

クラブ創立25周年の記念事業として、現地の山村に100万円の資金で、幼稚園を建設。その寄贈式に参加した会員7人は村を挙げての大歓迎を受けた。

同年10月7日

「現地が未曾有の日照りに見舞われている」との鈴木会長からの情報で「区民まつり」の会場で緊急支援の募金活動を展開。これが毎年恒例になったクラブの募金活動のきっかけとなった。

同年10月16日

OWOP協会と共に、クラブの支援を現地で全面的にバックアップしてくれている現地最大のNGO「サルボタヤ会」のアリヤラトネ会長（通称アリ博士）がクラブで「心豊かな社会を…」をテーマとした講演会を開催。

英訳を付けた「絵本」を持って京都の女子高校生が駆け付けてアリ博士に手渡し、これがきっかけでクラブ経由の絵本寄贈事業がスタート、現在までに1500冊以上が現地の子供たちに提供されている。

現在の絵本英訳作業は、同志社女子大学 国際ボランティア部「かたつむりの会」が平成18年春から総勢30人前後で、作業に取組んでいる。横浜のフェリス女学院 中高生も平成17年12月から参加し、現在中断しているが再開の話が進められている。

この様に、鈴木会長を中心とするOWOP協会の協力で、クラブのスリランカ支援活動が進められ、今年で20年に及んでいる。その内容は、当初の幼稚園寄贈のほか

※ 寄贈井戸 103本 うち、クラブ単独 64本 会員や個人、連携する海外のRCとの共同寄贈など 39本

※ 絵本の寄贈 1500冊 など

その活動原資は恒例となった区民まつりの募金によるもの。

以下、その年度別実績

#### スリランカ支援 募金活動の実績（区民まつり・反町公園）

回数	年次		実施日	募金額	特記事項
	西暦	平成		(円)	
1	2001	13	10月 7日	218,846	来日中のアリ博士に直接手渡す
2	2002	14	10月 13日	105,463	
3	2003	15	10月 12日	305,501	OWOPメンバー初参加（以降継続）
4	2004	16	10月 10日	214,446	
5	2005	17	10月 9日	400,536	
6	2006	18	10月 8日	413,511	
7	2007	19	10月 7日	417,650	
8	2008	20	10月 12日	546,261	
9	2009	21	10月 11日	463,360	
10	2010	22	10月 10日	421,887	京都の女子大生初参加（以降継続）
11	2011	23	10月 9日	515,197	東日本大震災の募金を兼ねて
12	2012	24	10月 7日	431,087	
13	2013	25	10月 13日	530,461	
14	2014	26	10月 12日	614,050	
15	2015	27	10月 11日	533,191	
16	2016	28	10月 9日	392,120	
17	2017	29	10月 8日	482,060	
18	2018	30	10月 7日	735,090	各地の災害支援と2本立て募金
19	2019	31	10月 13日		台風19号で区民まつり中止
募金額計				7,740,717	

## クラブ会員の広場

「旧東海道クリーンウォーク」に参加して 報告

小山 市康

参加しやすい奉仕活動として考えられた地区奉仕委員会企画の「旧東海道クリーンウォーク」に参加してきました。

旧東海道の史跡をたどりながらの清掃活動で、日頃の運動不足解消と打ち上げにおいしいビールが控えていることもあり、参加数が60名を超える有意義な奉仕兼親睦活動となりました。

企画内容は12月1日（日）にJR川崎駅の日航ホテル前広場出発組と横浜駅西口ホテルキャメロット前出発組に分かれ、午後1時からグループ編成され同時出発し、中間地点となる生麦のキリンビール工場で落ち合うというもの。全行程が双方ともに6kmを超える道のりでしたがそこはロータリアン、奉仕となれば健脚ぶりを發揮し、ほとんど脱落者もなく無事大きな成果を上げることが出来ました。

ちなみに神奈川東ロータリークラブからの参加者は、植田P、金森直前幹事、小山の3人で奉仕兼親睦活動をしてきました。お疲れ様でした！



#### ◆表紙の写真◆

優良職場訪問で訪れた山梨県のソーラー発電所「ゆめソーラー館やまなし」のパネル施設がされている丘の上から甲府盆地をススキが最高に映える景色がありました。

『ススキが主役です！』

【撮影者 小池 將夫 会員】

#### 次回〈12月13日〉の予定

「スゴく簡単！便利！知らなきゃ損する3つの個性心理学」

女優 白石まるみ 様

（紹介者 加野 亮一 会員）